
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 22. Januar 2005 um 21:01

Zitat von dreyer-bande

Warum eigentlich?

Sind das auch Politiker?

Die bekommen - jedenfalls für Dienstwagen - deutlich mehr als 15 %.

Wahrscheinlich versprechen sich die Hersteller (selbst bei Porsche, die sonst eher geizig bei den
Nachlässen sind, gibt's für Journalisten 10 %) die eine oder andere positive Berichterstattung.

Gruß
Thomas

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=25399#post25399
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